



Informations presse, juin 2024

## CYCLE ZÉRO UNE SOLUTION INNOVANTE DE REEMPLOI DES DÉCHETS DE CHANTIER

***Avec les événements sportifs majeurs de cet été, la France, plus particulièrement l'Île-de-France, connaît une intensification des projets de construction. Cette effervescence, bien que porteuse de modernisation et de nouvelles infrastructures, engendre une production massive de déchets de chantier. Cycle Zéro est la première application pour récupérer gratuitement des matériaux de chantier destinés à la benne. Une réponse innovante aux enjeux environnementaux des nombreux projets de construction.***

Le secteur de la construction en France génère 224 millions de tonnes de déchets par an, soit cinq fois plus que les déchets ménagers. Selon le ministère de la Transition écologique, jusqu'à 30 % des matériaux de construction achetés pour un projet sont gaspillés en raison de pratiques inefficaces sur les chantiers.

Avec l'ampleur des projets de construction en cours, notamment en Île-de-France, Cycle Zéro offre une solution pour améliorer l'impact environnemental des entreprises du secteur, réduire les coûts de traitement des déchets et valoriser leurs actions écologiques et sociales. L'application répond à un besoin croissant de gestion durable des ressources et des déchets, tout en renforçant la dimension sociétale et communautaire du réemploi.

### **Cycle Zéro : transformer le déchet en ressource**

Lancée en septembre 2022, Cycle Zéro est la première application mobile permettant aux particuliers de récupérer gratuitement des matériaux de chantier. Fonctionnant sur le modèle de l'économie circulaire, l'application vise à réduire le coût carbone du secteur du BTP en facilitant le réemploi des matériaux.

Comment cela fonctionne ? Les employés de cycle zéro se rendent sur les chantiers partenaires, déposent sur la plateforme des matériaux (fenêtres, éviers, parquets, parpaings, etc.) qu'ils n'utilisent plus, permettant ainsi aux particuliers situés à proximité de les récupérer gratuitement. Un modèle au double avantage : il réduit non seulement les déchets destinés à l'enfouissement ou à l'incinération, et évite également l'extraction de nouvelles matières premières, le transport, la transformation et le stockage des déchets.

### **Une réponse écologique et sociale**

Dès la fin de l'année 2023, Cycle Zéro a permis de réaliser plus de 50 chantiers et d'éviter 500 tonnes de déchets. L'application compte aujourd'hui près de 190 000 utilisateurs à travers la France et a été téléchargée 300 000 fois. Le temps moyen de réservation sur l'application est de seulement 2 minutes, preuve de son efficacité et de sa simplicité d'utilisation.

Cycle Zéro n'est pas seulement une solution écologique, mais également économique et sociale. En offrant une plateforme gratuite, l'application permet aux particuliers de mieux consommer et de réduire leurs dépenses. Elle s'adresse à tous les âges : de l'étudiant cherchant à meubler son studio au retraité bricoleur construisant un cabanon avec du bois récupéré, en passant par le jeune actif qui fait des travaux de rénovation de son logement.

**À propos de Cycle Zéro :**

Cycle Zéro est une application mobile innovante lancée en septembre 2022, dédiée à la réduction des déchets de chantier en facilitant le réemploi des matériaux. Fonctionnant sur le modèle de l'économie circulaire, Cycle Zéro s'engage à diminuer l'impact environnemental du secteur du BTP et à promouvoir une consommation plus responsable et durable. <https://cyclezero.fr/>

**Suivez-nous sur**

